



BOLETÍN INFORMATIVO, NO GENERA ORDEN DE INSERCIÓN

Tezoyuca; 06 de abril del 2024

NADIE PUEDE QUITAR LOS PROGRAMAS SOCIALES: ENRIQUE VARGAS

- **Morena sabe que la coalición Fuerza y Corazón por México va a ganar por eso siguen mintiendo**

Desde Tezoyuca, el candidato al Senado de la República por la coalición Fuerza y Corazón por México, Enrique Vargas del Villar, aseveró que los programas sociales nadie los puede quitar porque son un derecho Constitucional.

"Sabem que vamos a llegar con Xóchitl Gálvez, por eso están diciendo que vamos a quitar los programas sociales y eso es completamente falso", reiteró Vargas del Villar, al término de un recorrido por las calles de la comunidad de Tequisistlán, en Tezoyuca.

Ante cientos de simpatizantes, el candidato al Senado, insistió en que los programas sociales continuarán y se mejorarán para beneficio de las familias mexicanas.

Así mismo asumió el compromiso de regresar el seguro popular y con ello las estancias infantiles, los comedores comunitarios, así como los servicios médicos y desde luego los medicamentos.

Vargas del Villar también se comprometió a regresar los recursos del Fortaseg, que este gobierno federal quitó y que ayudarán para reforzar la seguridad de los municipios del país, además de capacitación, armamento y patrullas para los policías.

